

Ruf doch mal an!

Der Treff ist zu. Und wird es womöglich auch noch länger bleiben.

Neben unseren Bastel- und Kochtipps, den Rätseln und Quiz über Email und Website verleihen wir Gesellschaftsspiele und Sportgeräte wie Skateboards, Inliner ect. Wir verschenken auch kleine Basteleien und Malvorlagen. Dann kann man sich auch mit Marieke unterhalten.

Ich bin fast den ganzen Tag im Treff, mit Sicherheit zwischen 14 und 16 Uhr. Und ich bin telefonisch erreichbar unter 0761 494039. Wenn du dich unterhalten willst weil dir langweilig ist, dir die Decke auf den Kopf fällt oder du Ärger über deine Geschwister oder sonstwas loswerden willst, ruf an!



Give us a call!

The Kindertreff is closed. And it may stay there longer. In addition to our handicraft and cooking tips, puzzles and quizzes via email and website, we also rent board games and sports equipment such as skateboards, inliners, etc. Then you can also talk to Marieke. I am in the meeting almost all day, certainly between 2 and 4 p.m. And I can be reached by phone on 0761 494039. If you want to talk because you are bored, the blanket falls on your head or you want to get rid of your siblings or anything else, call!